

別記様式（第8条関係）

研修費

## 領 収 書

新城市議会 中西 宏彰 様

金額 6,650 円

但し、

平成30年度第1回市町村議会議員特別セミナー  
の 研修に要する経費

として上記の金額を領収いたしました。

平成30年4月9日

公益財団法人全国市町村研修財団  
全国市町村国際文化研修所  
分任出納役 伊藤 茂樹

領収書No. 813

(注) 領収書又はこれに準ずる書類を重ならないように貼付する

整理番号  
領収書発行日

438  
平成31年1月16日

## 領 収 書

中西 宏彰 様

¥10,000※

但し、研修負担金として。

研修科目 : 市町村議会議員特別セミナー  
受講者氏名 : 中西 宏彰

入金日 : 平成31年1月7日  
入金方法 : 銀行振込

千葉市美浜区浜田1-1  
公益財団法人 全国市町村研修財団  
市町村職員中央研修所  
分任出納役 石橋美秀

平成31年4月26日

新城市議会議長 丸山 隆 様

新城市議会議員 中西 宏彰

研修に参加しましたので報告します。

- 1 研修日時 平成30年4月12日、13日
- 2 研修先 全国市町村国際文化研修所
- 3 研修名 第一回市町村議会議員特別セミナー
- 4 研修参加者 新城市議会議員
- 5 研修項目・内容

一日目 「豊岡の観光戦略～Local&Global～

講師 兵庫県豊岡市長 中貝 宗治 氏

観光立国と地方創生～インバウンドが切り拓く地域の未来

講師 一般社団法人日本インバウンド連合会理事長 中村 好明 氏

二日目 観光・地域振興の在り方を考えるから観光は地域を元気に出来るか

講師 立教大学観光学部教授 東 徹 氏

京菓子老舗女将のとっておきのお話

講師 笹屋伊織 京都観光おもてなし大使 田丸 みゆき 氏

## 6 所感

一日目の「豊岡の観光戦略～Local&Global～」においては兵庫県豊岡市長中貝宗治氏の豊岡においての活動が良く分かるものとなっていました。IターンやUターン、若者を縛るのではなく送り出す。然しながら戻ってきてもらうには、市民にその生活の舞台として当地の思い出を多く作って貰う事である事は、新城市にも反映できるものであると思います。

二人目の観光立国と地方創生～インバウンドが切り拓く地域の未来中村好明氏は、国策であるインバウンド政策をどの様に地方に展開していくか？考えさせられるものがありました。

三人目の観光・地域振興の在り方を考えるから観光は地域を元気に出来るか東徹氏の講義は、観光資源を活用する為には、市民との交流の中でしっかりと市外にPR出来る視点を持つことの大切さを感じました。

そして四人目の京菓子老舗女将のとっておきのお話、講師笹屋伊織京都観光おもてなし大使田丸みゆきさんの大変ユニークな講義は、笹屋の菓子を買って帰る気にさせる営業センスの光るものであり、取り入れていきたいものがありました。

平成31年4月26日

新城市議会議長 丸山 隆弘 様

新城市議会議員 中西 宏彰

研修に参加しましたので報告します。

- 1 研修日時 平成31年1月15日、16日
- 2 研修先 市町村職員中央研修所（市町村アカデミー）
- 3 研修名 第三回市町村議会議員特別セミナー
- 4 研修参加者 新城市議会議員
- 5 研修項目・内容

一日目 「2019年 政治の行方」

講師 TBSキャスター 星 浩 氏

ITで変わる地域社会の展望

講師 総務省地域力創造アドバイザー 牧 慎太郎 氏

二日目 「転換期の日本経済～自己責任社会をこえるために～」

講師 慶應義塾大学経済学部教授 井出 英策 氏

「地域包括ケアシステムとまちづくり」

講師 埼玉大学理事長 田中 滋 氏

## 6 所感

初日 「2019年 政治の行方」はさすが政治キャスターと思える星 浩講師の講義が光りました。アメリカはトランプ政権の動向にも注視しつつ、安倍政権の今後が期待されます。

二人目の「ITで変わる地域社会の展望」をお話しいただいた牧 慎太郎氏は、総務省地域力創造アドバイザーとして、今までのIT基盤を整備した総務省として地域に何を残したかを教えてくれました。ITという技術が、情報格差を軽減し、地域にこそその意義が光るとの言葉は、新城市においても光ケーブル事業実施し、地域にその恩恵を与える為にも新しいソフト面での充実が必要である事を学びました。

三人目の「転換期の日本経済～自己責任社会をこえるために～」の井出 英策講師は大変な、熱血漢で私たちの日本が正に転換期に来ている事を教えて下さいました。増税もやむなし、それを政治が認めない事に苛立ちを持っておられましたが、その教訓を生かし、安心した社会生活へと導ける様、邁進していきたいと思います。

四人目の「地域包括ケアシステムとまちづくり」を話してくださいました。田中 滋講師はまさに、地域包括ケアとして私たちが広域連合に望むことを再認識させてくれました。